

# ～11月の余暇活動のご報告～ みかん狩りに行きました～！！

皆さんこんにちは！

日に日に寒さが増してまいりましたが、いかがお過ごしでしょうか。

さて、今回は秋の味覚！みかん狩りに行ってきました。

はじめはなんとかお天気もってくれましたが、「さぁみかん狩り」というときにザーッと大雨…

みかん狩りはほとんど出来ずでしたが、農園の方のご厚意でたくさんのみかんをいただきました(≥▽≤) /

雨で残念でしたが、参加された子どもたちは、「みかんくれた～～！楽しかった～～～！！」と一日中大はしゃぎでした。

10時半にガッツしゅっぱーつ♪道中ではランチ何食べよう～と食事の話でもちつきり。

ハンバーグ！やっぱりステーキ、う～んやっぱりスパゲッティ…

そんな話をしているうちに、あっという間にココスに到着！



さて、お腹を満たして、さぁみかん狩りに行くぞー！って感じてましたが、もう目的は果たしたと言わんばかりの顔…。

☆“津久井浜観光農園” 着きました(右写真)。☆



みかん狩りをはじめて5分。突然の大雨(・□・;)…雨具もありましたが、あまりの土砂降りにおしまいにすることに。



車に戻ろうとしたその時！農園の方が「持って行きなさい」とたくさんのみかんをいただき、みなさん大喜び☆本当にありがとうございました。



帰りはみなさん少しお疲れモードでしたが、楽しい一日でしたね！

たくさんのご応募ありがとうございました。  
また、お会いできることを楽しみにしています！

